

令和2年8月4日

こんにちは 連絡係の稲垣です。新型コロナ。三重県での急増を受けて、三重県独自の「緊急警戒宣言」緊急事態宣言と非常事態宣言、警戒宣言、うーん細かく見ていくと気になる違い。勝手な私の理解では、非常事態としなかったのは、まだこの先の上のステージが出せるよう取っておいた感じ？
何せよ、発信に対し、真摯に受け止めたい。
地域の情報を頂きました。ご確認のほどよろしく申し上げます。
よろしくご査収ください。

各務原市介護保険サービス事業者協議会
会長 稲垣 光晴

いつもお世話になっております。
この度は多大なご迷惑をお掛け致しまして申し訳ございませんでした。
昨日の岐阜保健所より、検査対象 37 名すべての陰性反応が確認されましたのでご連絡させていただきます。
引き続き 8 月 11 日までは健康観察を続けさせていただきます。
取り急ぎご一報まで。
ご迷惑・ご心配をお掛け致しまして申し訳ございませんでした。
今後とも、よろしくお願いいたします。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

・ 経営理念 ・

笑顔づくりは街づくり
福祉事業を通じて笑顔あふれる街づくりに貢献します

株式会社 笑顔いちばん
介護事業部長 北村 孝樹

〒500-8113
岐阜県岐阜市金園町 1 丁目 3 番地 3 クリスタルビル 7F
TEL : 058-267-6900
FAX : 058-267-6902
e-mail:t.kitamura@egao1ban.jp

HP:<http://www.egao1ban.jp>

